



Studio

32 m²

Réf. HCVST20002632

185 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Antibes Peyregoue, au seing d'une résidence au calme, gardée, avec piscine et tennis, très beau studio en rez de jardin de 32m2 s'accompagnant d'une terrasse bien exposée. En très bon état, et meublé, il conviendra parfaitement pour une résidence principale, secondaire ou locative! Une cave et un parking extérieur privé complètent son confort. Prix honoraires inclus 185.000EUR, honoraires 6% soit 10. 000EUR à la charge de l'acquéreur.

Antibes Peyregoue, in a quiet, guarded residence, with swimming pool and tennis court, very beautiful studio on the ground floor of 32m2 with a sun terrace. In very good condition, and furnished, it will be perfect for a primary, secondary or rental residence! A cellar and private outdoor parking complete its comfort. Price including fees 185,000?, fees 6% or 10,000? at the expense of the purchaser.

SEQUOIA IMMOBILIER

14, boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

